

Bericht der Vorsitzenden der Bremer Schachjugend

Die Bremer Schachjugend richtet in jedem Jahr eine eigene Jahreshauptversammlung aus (dieses Jahr am Montag, den 12. Juni 2017), auf der über alle wichtigen Geschehnisse im Bremer Jugendschach berichtet wird, der Haushaltsplan verabschiedet wird und über interessante Anträge diskutiert wird.

Der Vorstand der Bremer Schachjugend würde sich daher über eine zahlreiche Teilnahme an der JHV der BSJ freuen.

Es sind auch einige Ämter zu vergeben, u.a. sind schon seit längerer Zeit die Posten des 2. Vorsitzenden und des Jugendsprechers vakant. Interessierte wenden sich gerne an mich oder ein anderes Vorstandsmitglied.

Wie immer an dieser Stelle daher nur ein paar kleine Anmerkungen:

Aus sportlicher Sicht ist anzumerken, dass sowohl die Bremer Jugendmannschaftsmeisterschaften als auch die in den Osterferien ausgetragenen Einzelmeisterschaften unter den geringen Teilnehmerzahlen litten. So konnte erstmals seit Jahren die Bremer Jugendliga gar nicht ausgetragen werden, da nur eine Mannschaft für die Liga gemeldet hatte.

Es fällt auf, dass immer weniger Vereine aktiv Jugendarbeit betreiben und vor allem die Kinder auch für entsprechende Turniere anmelden

Nach den Sommerferien wird die Bremer Schachjugend eine Ausbildungsoffensive starten und gemeinsam mit dem Landesschachbund erstmals in Bremen einen Lehrgang zum Erwerb des C-Trainerscheins anbieten. Dieser Kurs ist schon jetzt sehr begehrt, Interessenten sollten sich schnell anmelden!

Ulrike Schlüter